
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 野田小百合 １
町長
担当課長

1時間10分 6/8

(1)

(2)
(3)

２
町長
担当課長

(1)
① 町民の役割についての周知はできている

のか
② 避難行動要支援者制度の進捗状況

(2)
① 誰がどのようにして作るのか
② いつ頃までに策定するのか

(3)
① より実践的な避難訓練を実施してはいか

がか

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

２ 根岸富一郎 １
町長
担当課長

1時間30分 6/8

(1)

(2)
① 近隣住民からの苦情と対応について伺う
② 固定資産税の課税はどうなるか
③ 解体費用とその後の維持費用をどう考え

るか
(3)

① 空き家等対策計画をつくる必要があるか
② 空き家対策協議会などをつくる必要があ

るか

２
町長
担当課長

(1)
① 年次別補助額と件数はどうか（過去５年

分程度）
② 利用者人数、実質的な請負業者数

(2)
① リフォーム補助対象経費（50万円）の引

き下げについて伺う
② 補助率５％の引き上げを伺う
③ 補助限度額10万円の引き上げを伺う
④ 予算付け額の引き上げについて伺う

３
町長
教育長
担当課長

補助要件の改善は必要ないか

空き家対策法の活用を問う

町内の空き家の実態について

地区防災計画について

地域経済への影響について

空き家の町管理をどうすすめるのか

住宅リフォーム資金助成制度を改善できないか

鳩山町地域防災計画について

町の防災訓練実施について

質問事項・質問の要旨

鳩山ニュータウンの自治組織のあり方検討
委員会は何を検討したのか

鳩山ニュータウンの自治組織のあり方について

防災について

町はその答申をどのように受け止め、今後
どのようにすすめていくのか

委員会の答申はどのようか

公園の整備について

空き家対策法をどのように受け止めている
か

ニュータウンにおける公園整備の進捗状況

住民と一緒に公園のあり方を検討してみて
はいかがか
ドッグラン設置の要望を聞くが、必要性も
含めて住民と一緒に考えてみてはいかがか

新学童保育制度へ移行し、どんな支援を考えてい
るか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

(3)

３ 田中種夫 １
1時間 6/9

(1)
① 今年度のトイレの改修工事はいかがか
② 手洗い所の壁面の洗浄はいかがか
③ 地面部分の段差の改修はいかがか

２

(1)
① 耐震設備はどのようになっているか
② 天井部分の改修はいかがか

４ 松浪健一郎 １
50分 6/9

(1)

(2)

(3)
(4)

(5)

(6)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

５ 森　利夫 １
町長
副町長
担当課長

50分 6/9

(1)

(2)

(3)

(4)

 トイレ及び手洗い所の整備について伺う

まちの文化財である新沼窯跡が、泉井交
流・体験エリアの近くにあるが、活性化取
組方針に含まれないのはなぜか

ふるさと納税について

それぞれの学童保育の2015年４月１日登録
人数と補助単位（原則40人）について伺う

ふるさと納税の年度別の額、人数等の現状
を伺う
ふるさと納税をすると、納税者にとって、
どのような恩恵があるのか

鳩山ニュータウン地区における、都市再構築戦略
事業について

泉井交流・体験エリアとはどのようなもの
か

梅沢運動場関連の施設改修について

ふるさと納税額が多い自治体では、様々な
工夫を凝らしているようだが、当町での取
り組みを伺う

特別養護老人ホームに付帯する社会福祉施
設とは、どのようなものか

町長
副町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

町民体育館施設について

保育面積の基準（1人1・65㎡）と実態につ
いて伺う

行政サービスの高度・効率化とはどういう
ものか

町長
副町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

 「避難場所」に指定されているが伺う

それぞれの学童保育の指導員体制（指導員
1人に補助員1人）について伺う

ニュータウン地区における高齢化対策とは
なにか。また、少子化対策についても伺う

この事業計画による効果として、新たな人
口誘導とは、どのようなものか

ふるさと納税を増やすために、策を考えて
いるか。あればその策や今後の方針を伺う

新たな仕組みを創造するとは、どのような
ことか

泉井地区活性化取組方針について

町営路線バスとは、どこからどこまでを繋
ぐのか。また、料金、運行本数、年間のラ
ンニングコスト等を伺う

交流機会の拡大とはどういうものか

各種ソフト事業の推進のなかで、地域の担
い手づくりとはなにか。また、子育て力の
向上とはなにか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

６ 日坂和久 １
50分 6/9

(1)

① プレミアム付商品券発行事業の取り組み
内容等について

(2)

① 町内自然・文化財等資源の「バーチャル
資料館」設置と全町公園化構想の具体化
等について

７ 小鷹房義 １
50分 6/9

(1)
(2)

２
町長
担当課長

(1)

(2)
(3)
(4)

８ 小川唯一 １
1時間 6/10

(1)
① 被害の状況、件数
② 町の対応と指導

(2)
① 実績と問題点
② これからの進め方

(3)
① 鳩山町新規作物導入支援事業補助金の対

象者、栽培管理等記帳、指導等について
② 鳩山町水田高度利用対策助成事業補助金

の対象者等について
(4)

① 収穫予定年はいつごろ
② 商品は何を作るのか
② 販路は

９ 中山明美 １
1時間 6/10

(1)

鳩山町の保険税の徴収状況について
賦課方式は今後変わるのか
鳩山町の賦課方式について伺う

補助金が現状のままであれば、改修工事の
延期や、工事内容の見直しを検討すべきと
考えるがいかがか

地方創生先行型事業（創生総合戦略事業）
について伺います

町長
教育長
担当課長

給食センターについて

新給食センターについて

アレルギー体質のお子さんに対する対策に
ついて

設備について伺う

国や県から補助される工事代金が、１割以
下と少なく、９割以上を起債することにな
るが、町の財政状況についてどのようにお
考えか

地域消費喚起・生活支援型事業について伺
います

鳩山町まち・ひと・しごと創生総合戦略について

農業行政について

町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長鳩山町の現状と取り組みは

町長
担当課長

有害鳥獣の被害について

資産割、均等割、所得割、世帯平等割の４
方式で課税しているが、その内容について

自殺予防の取り組み

あんずについて

国民健康保険税について

農地中間管理機構について

補助金について

町長
副町長
教育長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)
(3)

２
町長
担当課長

(1)
(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

４

(1)

10 大賀広史 １
1時間 6/10

(1)

(2)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

11 石井計次 １
1時間15分 6/10

(1)
① 現在どのような位置づけにあるか
② 事業費と補助金について

(2)

① 現状と今後の見通しを伺う
② 町の取組みと対応策を伺う

２

(1)
① なぜ低調か。課題と対応策を伺う
② 農地管理状況基礎調査票の活用状況につ

いて

町長
教育長
担当課長

保護者の病気や急用等の場合に子供を預か
るファミリーサポート事業を開始してはど
うか

高齢者支援について

産前・産後サポート事業、産後ケア事業
（妊娠・出産包括支援事業）に取り組んで
はいかがか

子育て支援について

鳩山町地域見守り支援ネットワークの現状
の活動について伺う

交通安全について

西入間交通安全協会鳩山支部の現状の活動
を問う

空き家対策推進特別措置法が施行されるこ
とで前進するか

就学児(小学生など)が放課後過ごせる場所
として公共施設の余剰スペースを利用した
子どもサロン(仮称)の開設は可能ですか

はーとんカフェやふくしプラザのような高
齢者サロンの増設予定はありますか

今宿小学校区においてスーパーマーケット
ができるが、交通整備・安全の配慮につい
てお聞きします

鳩山町が取り組む地域子育て支援拠点事業
は

災害時の備え

町長
教育長
担当課長

ゲートキーパーの役割は
「心の体温計」を取り入れてはいかがか

子育て支援

防災備蓄品の状況について
福祉避難所の今後の予定は

農地バンクについて

町道1号線の改修計画を伺う

空き家対策
町長
副町長
担当課長

道路行政について
町長
副町長
担当課長

県道岩殿岩井線、重郎橋男坂間の拡幅につ
いて

農政について
町長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)
① 経営内容
② 検討課題と新たな構想は何か

(2)
① オリエンテーリングを提案。会場につい

て検討できないか伺う

12 石井　徹 １
50分 6/11

(1)

(2)

① 鳩山町でインセンテイブ付スポーツ・運
動プログラムの取り組みが可能か伺いま
す

② 町内スポーツ施設の環境の整備について
伺います

(3)
① 誰もが取り組める運動としてまずは農村

公園をはじめとした公園周辺の散歩道の
整備について伺います

② 誰でも取り組める室内運動としてスロー
ステップ運動の全町展開を提案します

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

13 小峰文夫 １
1時間 6/11

(1)

２
教育長
担当課長

(1)

地震、津波以外の不連続の事象で不安解消
のための情報伝達手段として活用はできな
いのか伺います

防災無線について
町長
担当課長

先日のＪアラートの試験放送結果について
問題なく終了できたのか伺います
防災無線にはどのような活用の仕方がある
のか伺います
災害の危険性、緊急性やその重篤度によっ
て放送音量の調整等が可能か伺います

ふるさと納税について
町長
担当課長

ふるさと納税のホームページの展開はいつ
頃になるのか伺います

ふるさと納税は地域振興との両立の取り組
みになるのか伺います
ふるさと納税事業は今後の町の歳入計画の
大きな柱となりえるのか伺います

一般型ふるさと納税の返礼品の内容につい
て伺います
子供たちに夢を届ける寄付型ふるさと納税
案のその後の進展について伺います

健康寿命の延伸の取り組みについて

スポーツによる健康づくり、町おこしにつ
いての今後の取り組みについて伺います

町長
教育長
担当課長

地域スポーツの推進に関する文部科学省の
取り組みの中の補助金制度の活用について

農村公園整備について
町長
担当課長

農村公園噴水池の破損について伺います
小さな町から、大きな夢おこし、町おこしについ
て

鳩山町に「七福神めぐり」が出来ないか伺
います

スポーツによる健康づくり・町おこしについて

活性化策について

 「旬の花」について伺う

里山の活用について

町長
教育長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

４
町長
担当課長

(1)

(2)

良品計画の新潟の配送センターは、鳩山町
に何月頃移転して来るのか伺います

企業誘致について

今宿東土地区画整理地内今宿小学校南側に
出来る食料品スーパーマーケット（ベイシ
ア）の進捗状況について伺います

４月執行された統一地方選挙について

埼玉県議会議員選挙の選挙区が鳩山町は変
わったが、埼玉県から事前に話しがあった
のか伺います
埼玉県議会議員選挙区が変わったことに
よって、鳩山町の県土整備管轄は、飯能に
なるのか、東松山のままなのかお伺いしま
す

町民が素足（はだし）になって、健康長寿
の「鳩山町」が出来ないか伺います

無農薬農場オーガニックハウス鳩山農場
の、拡大予定を聞いているか伺います
オーガニックハウスと地権者の契約延長に
ついて伺います
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